



CORTE DE CAJA

Batean a 62 mil “observadores”

POR AURORA ZEPEDA

azepeda@gmm.com.mx

El Instituto Nacional Electoral (INE) ha aprobado 139 mil 538 solicitudes de personas que quieren ser observadoras electorales durante los próximos comicios, de un total de 317 mil peticiones que se recibieron durante los seis meses que estuvo abierta la inscripción.

En tanto, se impidió el avance de proceso de solicitud de 62 mil 500 casos, de los cuales, poco más de 48 mil se refieren a peticiones de militantes de partidos, servidores públicos ligados a programas sociales, y/o excandidatos y candidatas de los partidos.

Estos más de 62 mil rechazados, y los que faltan, casi duplican las 32 mil solicitudes si acreditadas que participaron en las elecciones 2024.

Así lo informó el consejero Jorge Montaña, presidente de la comisión del proceso electoral judicial quien detalló que las entidades con mayores



Foto: Especial

El consejero electoral Jorge Montaña afirmó que en el EDOMEX y CDMX es donde más acreditación de observadores hay.

acreditaciones son Estado de México con 18 mil 356, Ciudad de México con 11 mil 218 y Michoacán con nueve mil 276, mientras que el estado con menos de mil acreditaciones es Colima.

“Por cada dos solicitudes aprobadas hay una rechazada por no cumplir los requisitos, de las más de 200 mil solicitudes que ya fueron revisadas, el 31 por ciento fueron

rechazadas. Y esto para ponerlo en perspectiva, en el proceso electoral del 2023-2024 se rechazó el 27% de las solicitudes por no cumplir con los requisitos”, explicó la consejera Norma Irene de la Cruz.

Del total de solicitudes, 59 mil 516 manifestaron interés en observar el proceso electoral en la modalidad de voto anticipado.